

# *La présidente argentine se trouve à La Havane pour assister au sommet de la CELAC*

---



La Havane, 25 janvier (RHC)- La présidente argentine, Cristina Fernández, est arrivée à La Havane pour participer au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra dans notre capitale les 28 et 29 janvier.

Le chef du cabinet argentin, Jorge Capitanich a fait savoir qu'il s'agit du premier chef d'État à arriver à La Havane où elle entend également s'entretenir avec ses homologues de la région afin d'augmenter les échanges commerciaux.

La phase préliminaire du sommet, qui sera dédiée à la lutte contre la faim, contre la pauvreté et contre les inégalités dans la région a commencé ce samedi par la réunion de deux jours des coordonnateurs nationaux des 33 pays membres du bloc.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12444-la-presidente-argentine-se-trouve-a-la-havane-pour-assister-au-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**